

Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 15.05.2018

Anfrage Nr.: 0038/2018/FZ
Anfrage von: Stadtrat Zieger
Anfragedatum: 12.04.2018

Betreff:

Gneisenaubücke

Im Gemeinderat am 12.04.2018 zu Protokoll genommene Frage:

Können Sie bitte informieren über den Sachstand bei der Umsetzung des Brückenbaus Gneisenaubücke. Wir haben dazu im Dezember einen Beschluss gefasst, dass die Brücke gebaut wird. Es gibt noch wohl Widersprüche beim Regierungspräsidium. Und es wurde damals argumentiert, es gebe nur ein Zeitfenster im Verlauf der nächsten fünf Jahre, wo man eine Bahnunterbrechung vereinbaren kann. Wann ist denn genau dieses Zeitfenster?

Antwort:

Aktuell läuft für die Gneisenaubücke noch das Planfeststellungsverfahren durch das Regierungspräsidium Karlsruhe. Die Sperrzeiten für 2020 sind bei der Deutschen Bahn AG bereits beantragt. Auch der Zuschussantrag für die Fördermittel nach dem Landesgemeindeverkehrsfinanzierungsgesetz (LGVFG) ist gestellt. Gemäß Zeitplan kann ab 2019 mit dem Bau der Widerlager und der Werksfertigungen des Überbaus begonnen werden. Das Einheben der Brücke ist dann für 2020 vorgesehen.